

News & Stories

Newsletter der Jungen Union Sachsen-Anhalt - Oktober 2021

Herzlich willkommen in Europa!

EXTRA



JU-Landesvorsitzende Anna Kreye (l.) und JU-Landesvorsitzende a.D. Julia Scheffler (r.)
freuen sich mit Karolin Braunsberger-Reinhold über ihr Mandat für das Europäische Parlament



WEITER GEHT'S FÜR UNSERE HEIMAT!

Wir danken allen Kandidaten und Wahlkämpfern aus Sachsen-Anhalt für ihr Engagement zur Bundestagswahl. Ganzen Einsatz haben auch unsere JU-Kandidaten Sepp Müller MdB und Frank Wyzkowski gezeigt. Sepp hat mit seinem Ergebnis deutschlandweit Eindruck gemacht, für Frank reichte trotz des achtbaren Ergebnisses leider nicht. Wir sind nun in der Pflicht, mit diesem Ergebnis verantwortungsvoll umzugehen und uns weiter mit ganzer Kraft für unsere Heimat einzusetzen!



KAROLIN BRAUNSBERGER-REINHOLD VORGESTELLT - UNSERE EUROPAABGEORDNETE FÜR SACHSEN-ANHALT

Karolin, Du bist schon seit einigen Jahren in der CDU und der JU aktiv. Für die, die dich noch nicht kennen, bitte ein paar Worte zur Person:

Gern. Ich bin 34 Jahre alt, verheiratet und wohne im schönen Jerichower Land. Seit 2014 bin ich in der Union politisch aktiv und derzeit Kreisvorsitzende der Jungen Union Börde und stellvertretende Vorsitzende der Frauen Union Sachsen-Anhalt. Im privaten Bereich bin ich Vorsitzende von Pro Polizei Sachsen-Anhalt.

Du stehst seit 2019 auf der Landesliste zur Europawahl. Jetzt rückst Du in das Europaparlament nach. Welche Schwerpunkte siehst Du für Deine Arbeit bis zur nächsten Europawahl?

Meine Schwerpunkte liegen allgemein im Bereich Innere und äußere Sicherheit, die auch im Europäischen Parlament eine Rolle spielt. Hierzu gehören zum Beispiel die Durchsetzung von harten Strafen im Bereich Kinderpornografie, die Aufrüstung von Frontex oder zu verhindern, dass Täterschutz über Opferschutz steht. Im Bereich Digitalisierung hat sich der eSport als Schwerpunkt herauskristallisiert, dem noch immer die Anerkennung als Sport fehlt. Hier haben wir eine weltweite Community, der in Europa die Anerkennung fehlt. Ich hoffe, dass es auch zu den Bürgerfahrten kommen wird. Der Besuch der Bürger*innen im Europäischen Parlament ist ein unschätzbare Multiplikator der Abgeordnetenarbeit.

Und, schon alles für die Arbeit in Europa organisiert?

Tatsächlich ist Vieles bereits organisiert. Sven Schulze hat bereits ein sehr gutes Team in Brüssel, Straßburg und in Sachsen-Anhalt, das ich übernehmen werde. Damit habe ich den unschätzbaren Vorteil bereits vorhandener und funktionierender Strukturen. Privat ist die Organisation nicht ganz so einfach, aber zum Glück kann ich auf den Rückhalt meiner Familie zählen.

Neue Besen kehren gut, doch die Alten wissen, wo der Dreck liegt - der Standardspruch bei jeder Vorstellungsbrede Deines Vorgängers Sven Schulze. Was nimmst Du von seiner Arbeit mit?

Sven Schulze hat viel Wert auf den Kontakt mit den Mitgliedern und Verbänden vor Ort gelegt. Das will ich beibehalten. Zudem kommuniziert er viel über seine Arbeit in den Sozialen Medien. Das ist wichtig, um die eigene Arbeit als Abgeordneten den Bürgerinnen und Bürgern gegenüber transparent darzustellen.

Worauf freust Du Dich persönlich?

Ganz persönlich freue ich mich auf eine Tätigkeit, die fordernd und erfüllend sein wird. Nicht jeder erhält schließlich eine solche Möglichkeit. Es gibt schon gute Kontakte zu Mitgliedern der EVP-Fraktion, da weiß ich, das ich willkommen bin. Dr. Horst Schnellhardt und Sven Schulze haben mit ihrer langjährigen Arbeit Sachsen-Anhalt in Europa einen Namen verliehen, daran kann ich mit meinem Team und eigenen Akzenten sehr gut anknüpfen. Gemeinsam mit der CDU, den Mitgliedern an der Basis und in den Parlamenten wie der Landtags- und Bundestagsfraktion möchte ich Europa in Sachsen-Anhalt und ebenso Sachsen-Anhalt in Europa vertreten und mich für die Bürgerinnen und Bürger unseres Heimatlandes mit ganzer Kraft einsetzen.

Wie kann man Dich eigentlich erreichen?

Ihr könnt mich schon jetzt über meine Accounts bei Facebook und Instagram erreichen, der Twitter-Kanal und meine Abgeordnetenhomepage sind im Aufbau.





#btw21



#wegenmorgen



REDAKTION NEWS & STORIES:

Anna Kreye - Landesvorsitzende / Lina-Johanne Hinkeldey Chefredaktion / Antonia Fritsche - Pressesprecherin / Nico Elsner - Landesgeschäftsführer

JUNGE UNION Landesverband Sachsen-Anhalt

Fürstenwallstraße 17 / 39104 Magdeburg / E-Mail: ju@juls.de / Mobil: 0 173 2134897